



NOMBRE DEL ALUMNO

TADEO ALEJANDRO ABADIA CANCINO

DOCENTE

IAZ. ANA GABRIELA VILLAFUERTE AGUILAR

MATERIA

INTRODUCCION A LA CIRUGIA, PATOLOGIAS Y TECNICAS QUIRURGICAS DE EQUINOS

Unidad 3

Afecciones de la piel de los equinos, cólico equino. Principales causas y clostridiasis en equinos (tétanos)

Los problemas dermatológicos de los equinos son comunes e importantes. Después de los perros y los gatos, los caballos son la especie que se presenta a consulta por problemas dermatológicos más comúnmente. En general, las dermatosis equinas alrededor del mundo son similares tanto en naturaleza como en frecuencia



La presencia de sarcoide en equinos se ha asociado fuertemente con infecciones por papilomavirus bovino. El papilomavirus bovino es el papilomavirus animal más extensamente estudiado. Los papilomavirus son estrictamente específicos de cada especie, incluso en condiciones experimentales.

Dermatomicosis es una enfermedad infectocontagiosa. Son susceptibles muchas especies animales y el humano. Es estacional, con un periodo de incubación de 1 a 4 semanas. Es una zoonosis. Es la infección micótica más común que presenta el potrillo al pie de la madre. Aparece en forma frecuente durante los meses más fríos del año, cuando el animal posee una cobertura abundante de pelos. El agente infeccioso puede encontrarse en el suelo, en vegetales, corrales, boxes, arneses y elementos utilizados para la higiene.



Estomatitis vesicular equina es una enfermedad infectocontagiosa. Afecta las comisuras labiales, la lengua y los ollares. Son susceptibles los equinos, rumiantes, porcinos y humanos. Es estacional, con un periodo de incubación de 2-4 días. Es una zoonosis

Consumo de arena es la acumulación de arena en el tracto intestinal del caballo puede causar una variedad de signos clínicos. Retenciones de arena son comunes en caballos y ponis con acceso a suelos arenosos, especialmente si son alimentados con grano o heno suplementado de la tierra. Los caballos parecen tener una variación individual considerable en cuanto a la cantidad de arena que se acumula en el tracto intestinal frente a la que sale con las heces. La arena normalmente se acumula en las porciones dorsal y ventral del colon mayor.



Ingestión de astillas de aserrín es conducta de comportamiento redirigido, de tipo oral que se da como consecuencia de mantener al caballo en pesebrera con raciones controladas con poca fibra y es debido a este hábito que el caballo redirige esta conducta al material de la cama.

El Tétanos es una enfermedad toxiinfecciosa, de curso agudo y muchas veces mortal. Afecta a numerosas especies animales, siendo muy susceptibles los ovinos, equinos y humanos. En los potrillos recién nacidos, el bacilo del Tétanos penetra generalmente por el cordón umbilical. Los esporos del agente se encuentran en suelos contaminados con estiércol seco.

